





Abierta a las dos y 30, se aprueba el acta, y se da cuenta del despacho de Gaceta...

trica algo más elevada y en la region británica oscila alrededor de los 770 mm.

como agregado militar a la legación de España en Bélgica, el capitán D. Arturo Romero...

de lectura al dictamen de una consulta reativa a la cárcel de Yanco (Puerto-Rico)...

Hoy ha sido decretada mediante este rito presentado por el abogado Sr. Zoaya...

EDICION DE LA NOCHE DE HOY 19 DE JUNIO.

Cervada ya nuestra edición de provincias la AGENCIA FABRA nos comunica los siguientes TELEGRAMAS:

París, 19. Apertura de la Bolsa de hoy: 4 por 100 exterior español, 61-18.

Londres, 19. El Morning-Post anuncia hoy que la oposición parlamentaria ha resultado presentar el lunes próximo una proposición de censura contra el ministro Gladstone.

Saigon, 19. El rey de Camboya ha cedido a Francia la administración completa de su país.

El presidente de la república de San Salvador ha visitado esta tarde al señor ministro de Estado, con quien ha celebrado una detenida conferencia.

El ex-ministro republicano y elocuente orador Sr. D. José Carvajal se propone escribir una apreciación crítica, que será notable, como todo lo que produce su castiza y elegante pluma, acerca de la novela política del Sr. Lopez Bago El Periodista, que acaba de ponerse a la venta, y cuya primera edición se está agotando.

Esta tarde a la una se ha celebrado ante la sección tercera de la audiencia de lo criminal de Madrid, la vista de causa seguida al director del Porvenir D. José Miralles, por supuestas escitaciones a la rebelión.

Ha regresado a Cuenca el gobernador militar de aquella plaza, señor brigadier García Reina.

El ministro de la Guerra ha puesto hoy a la firma de S. M. el rey una propuesta de destino a favor de los siguientes jefes del arma de infantería:

Coroneles: D. José Martínez Lopez, a la zona de Villalba; D. Joaquín Gramercan, a la de León; D. Antonio Navarro, a la de Cangas de Tineo; D. Jaime San Felix, a la de Reus; D. Eduardo Castillo, a la de Castañeda; D. Ramon Valero, a la de Vich; D. Celestino Fernandez, a la de Luarca; D. Braulio Ordoñez, a la de Tremp; D. Emilio Araya, a la de Baza; D. Francisco Rodrigo, a la de Motril; D. José Mirelis, al regimiento de Alava; D. Joaquin Reixa, a la de Barcelona; D. José Torol, a la de Burgos.

Muchas personas desean que se espongan al público los nombres y domicilio de los tahoneros que sean castigados por esponder el pan frito de peso.

El general señor Quesada contestando ayer en el Congreso al Sr. Baselga, hizo inención al comandante D. Santiago Pascual Sancho, del médico de sanidad D. Indalecio Blanco y Parandela, y del alférez del batallón de Covadonga D. Teodoro Torres, quienes oponiéndose resueltamente a la sublevación de Badajoz, hicieron energicas protestas, despus de haber puesto en practica cuantos medios pudo sugerirles su imaginación para hacer desistir a los sublevados de su descabellado propósito.

El Imparcial y la Correspondencia Militar han dicho que no se había formado el escalafón del cuerpo de escribenes militares.

El ministro de la Guerra ha puesto hoy a la firma de S. M. el rey los decretos siguientes: Nombrando vocal del consejo de Redenciones y Enganches al senador señor conde de Peña Ramiro.

Se ha dispuesto por el ministerio de la Guerra que los jefes y oficiales del arma de artillería que son vocales de la junta Consultiva del instituto Geográfico, queden en situación de escedentes para ser colocados cuando los correspondan.

Como anunciamos ayer, esta mañana se ha celebrado en las Comendadoras de Santiago la función religiosa de la octava del Corpus, con asistencia del capítulo presidido por su acaudalado príncipe D. Luis Fernando de Baviera como dignidad de la orden.

Director médico de visita de naves de Arenys de Mar D. Joaquín Rocafort; de San Fernando D. Rafael Medina.

Esta tarde se decía que el Sr. Moret sería al fin quien consumiera el segundo turno en contra del dictamen de contestación al discurso de la Corona.

El respetable hombre público Sr. Becerra ha jurado esta tarde el cargo de diputado.

De una manera oficial se ha desmentido esta tarde por los mismos interesados la noticia del Liberal, que reproducimos en la edición de la tarde, sobre diferencias entre el Sr. Martos y general Lopez Dominguez.

Los mil y pico de expedientes remitidos al Congreso por el ministro de la Gobernación, se refieren únicamente a las suspensiones de ayuntamientos.

Segun noticias, el domingo próximo se reunirán la prensa y amigos, invitados por el Sr. Debas a su nuevo establecimiento fotográfico para verificar su inauguración.

En el bonito salon-teatro de la Escuela nacional de Música y Declamación se ha verificado hoy el primer brillante ejercicio de oposición a premios.

La comisión provincial de Salamanca ha sido autorizada para llevar a cabo la construcción de un pabellón en que se proyecta celebrar una exposición agrícola.

Se ha concedido licencia para ir a Aguas Buenas al gobernador militar de Castellón brigadier Pacheco.

En el turno del Mensaje que mantengan los Sres. Leon y Castillo y marques de Viana interceda el ministro de Fomento señor Pidal y Mon.

El Sr. Romero Robledo dirá algo tal vez a propósito de la enmienda del Sr. Muro e intercederá más ensaíadamente en el debate que mantengan los Sres. Campaamor y Gonzalez (D. Venancio).

El resaca de la tarde y media de la tarde y bajo la presidencia de D. Gregorio Izard, se ha verificado esta tarde a una audientia corrida extraordinaria en que había de matar los seis toros Rafael Molina.

Hecho el pase, llevando el maestro a la derecha al torero, se puso cada cual en su puesto, y se dio suelta al primero, llamado Copador, negro listón, gordo y bien puesto.

El Manchao y el Aragonés dejaron tres pares regulares, viéndose el segundo apurado al dejar las suyas.

El Manchao y el Aragonés dejaron tres pares regulares, viéndose el segundo apurado al dejar las suyas.

